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Indico ao Excelentíssimo Governador do Estado
de Mato Grosso, Sr. Mauro Mendes, com cópias
ao  Secretário-Chefe  da  Casa  Civil,  Sr.  Fabio
Garcia, e ao Secretário de Estado de Cultura,
Esporte  e  Lazer,  Sr.  Jefferson  Neves,  a
necessidade  de  destinação  de  recursos
financeiros  para  o  Clube  Esportivo  Indígena
KOPENOTY Ltda.

Com esteio no Art. 160, Inc. II do Regimento desta Augusta e Respeitável Casa de Leis, após a
manifestação favorável do Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades
supracitadas, por meio do qual aponto e indico a necessidade de destinação de recursos financeiros para o
Clube Esportivo Indígena KOPENOTY Ltda.

JUSTIFICATIVA

Excelentíssimos Governador, Secretário-Chefe da Casa Civil e ao Secretário de Estado de Cultura, Esporte
e Lazer, a questão aqui é simples, entretanto, de grande relevância.

O Clube Esportivo Indígena KOPENOTY Ltda solicitou a este Deputado Estadual ajuda para obter recursos
financeiros para a sua formação e estruturação

Trata-se de um clube composto exclusivamente de atletas indígenas que almejam a inserção no cenário
esportivo nacional. Em formação, o clube será o primeiro no Brasil, na modalidade do futebol, a ter somente
atletas descendentes da cultura indígena, tonando-se um marco para a cultura indígena e para o Estado de
Mato Grosso.

O clube possui grandes objetivos, especialmente apresentar ao mundo o potencial esportista entre os atletas
das diversas etnias indígenas do estado. Ademais, almeja a filiação na Federação Matrogrossense de
Futebol – FMF, visa implementar escola de futebol, criar categorias de base, formar time feminino e disputar
competições oficiais.
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Determinado a realizar um trabalho de grande relevância para a população indígena, o clube necessita de
recursos financeiros para o fim de alcançar as metas que propõe.

Nesse sentido, apresento aos meus pares esta proposição, para aprovação, com vista a atender a população
de mato-grossense, por sua relevância.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 08 de Novembro de 2023

 

Gilberto Cattani
Deputado Estadual
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